

Sección Página 12.01.2010 Dinero



# Pega Correos a población y beneficia a Telmex, Bancomer, HSBC y Banorte

La paraestatal arrancó el año con el pie izquierdo, pues en diciembre despidió a mil trabajadores, lo cual llevó al sindicato a amagarla. También alzó de manera inequitativa sus tarifas sociales.

fectivamente. Correos México arranca 2010 con el pie izquierdo. Y no sólo por el despido en diciembre de mil trabajadores, lo que llevó al sindicato a amagar al organismo, sino por un alza inequitativa en tarifas sociales.

Calderón no sólo elevó el precio de energéticos, peajes e impuestos. Ahora la población pagará 7.69% más por enviar correspondencia, a diferencia de los corporativos que mantienen su subsidio. La tarifa de envío de una pieza de hasta 20 gramos subió de 5.65 a 6.03 pesos, lo cual podrá ser entendible. Lo inexplicable es que clientes como bancos y empresas de telecomunicaciones continúen pagando sólo 1.90 pesos por pieza.

Se argumenta el beneficio del volumen que les da Telmex de Carlos Slim, Bancomer, de Ignacio Deschamps, Banamex, de Enrique Zorrilla, HS-BC, de Luis Peña, Santander, de Marcos Martínez y Banorte, de Roberto González Barrera.

Las tarifas discrecionales a los grandes clientes de Correos fueron fomentadas durante la gestión de **Purificación** Carpinteyro, avaladas por la dirección de Andrés Casco y por lo visto ratificadas por la de

## Pablo Reyes.

La semana pasada le conta-El gobierno de Felipe mos que en diciembre el líder del sindicato, Manuel Acevedo, le envió al director general de esa empresa paraestatal una carta exigiendo soluciones para optimizar los recursos económicos y materiales. Lo hizo como respuesta al despido de unos mil trabajadores bajo el pretexto del estado de quiebra técnica en que se encuentra esa instancia y que no ha motivado ajustes en lo que hace a personal de confianza y gasto corriente.

> Ya le adelantábamos que existía un compromiso político entre **Acevedo** y el titular de la SCT, Juan Molinar, para despedir unas tres mil personas este año a fin de hacer viable financiera y operativamente la compañía en 2010.

El diferendo entre orga-

nismo v sindicato se da justo cuando se va revisar el contrato colectivo para avanzar en aquella línea. Pero ahora surge el componente del incremento de la tarifa social y el subsidio de la corporativa. El que se mantengan congeladas estas últimas es incomprensible para una paraestatal que opera con números rojos y que acaba de obtener recursos fiscales por mil 150 millones de

pesos para mantener su maltrecha operación.

En 2010 Correos pretende obtener ingresos de dos mil 500 millones de pesos, que se podrían elevar considerablemente si por lo menos la tarifa corporativa aumentara de 1.90 pesos por pieza a 6.03 que pagará el usuario común. ro el presupuesto aprobado por los diputados sumado a los ingresos son insuficientes para tapar el déficit de aproximadamente dos mil 500 millones en que se incurrirán por los seis mil millones de pesos que cuesta operar Correos.

Se cree que si esos grandes bancos y empresas de teleco-

municaciones pagaran por el



Página 1 de 2 26906.73 \$ 2 Tam: 489 cm

Continúa en siguiente hoja



Fecha	Sección	Página
12.01.2010	Dinero	3

pieza, Correos ingresaría alrededor de dos mil 10 millones de pesos más.

# Tata y Reliance

Independientemente de que Televisa logre suscribir la so-

ciedad con Vivendi, se sabe que la compañía de Emilio Azcárraga Jean irá por uno de los dos bloques de 30 megahertz que existen en la banda de 1.7 gigahertz. Según los expertos, ese espectro puede valer alrededor de mil millones de dólares. Televisa y Vivendi, el gigante de medios presidido por Jean-Bernard Lévy, tienen como límite para inscribirse con una compañía conjunta entre el 6 y 7 de mayo. Por cierto que apunte como interesados en la subasta las poderosas firmas indias de telecomunicaciones Tata, de Ratan N. Tata, y Reliance. La última, que preside Mukesh Ambani, está entre las seis más grandes del planeta.

# CNBV: yerro

JP Morgan de Eduardo Cepeda, Barclays de José Antonio González, Goldman Sachs de Martin Werner, Bank of America de **Orlando Loera** y Citi de Manuel Medina Mora podrían presentar en breve un amparo contra el oficio de autoriza-

envío de sus estados de cuenta ción que la CNBV emitió a fay recibos 5.25 pesos por cada vor delintercambio de Certificados Bursátiles de Comercial Mexicana. Los abogados de los derivadistas analizan esa opción para detener el proceso que ya avaló el organismo que preside Guillermo Babatz,

> toda vez que la compañía de Carlos González Zabalegui aún no llega a un arreglo con sus principales acreedores. También se busca una reunión con Por cierto que Mexicana el subsecretario de Hacienda, Alejandro Werner, para analizar inédita. Resulta que la compael tema.

# Saipem gana

Ayer trascendió en los corrillos de Pemex, que maneja Juan José Suárez Coppel, que esta semana le van adjudicar a la italiana Saipem el paquete uno de combustibles limpios para las refinerías de Salamanca y Tula. Según esto, los europeos que representa aquí Piero Ciccelace ofertaron debajo de 437 millones de dólares. Los otros dos contendientes son Samsung de **David** So e ICA-Fluor de Bernardo Quintana. Veremos.

#### Volaris descarta

Descarte una eventual compra de Volaris por parte de Interjet. Las pláticas para una consolidación naufragaron desde el tercer trimestre del año pasado y desde entonces no ha habido ya negociaciones entre los grupos de Pedro Aspe y Miguel Alemán. En caso de que se diera algomás adelante es más factible que la primera, que capitanea Enrique Beltranena, asumiera la que comanda José

## Luis Garza.

#### Mexicana inicia

arranca hoy una promoción ñía que dirige Manuel Borja estará sorteando a partir de este día y hasta el 11 de marzo una casa de playa con un valor de cuatro millones de pesos.

Los inmuebles están en la zona de Acapulco Diamante y forman parte de una agresiva campaña de promoción entre sus clientes.

#### Cinépolis abre

Aramburuzabala.

Mañana Cinépolis, de Alejandro Ramírez, inaugura su nueva sede corporativa en Tres Marías, Michoacán. El líder de la exhibición de películas invirtió 16 millones de dólares en un inmueble de última generación que fue desarrollado por la firma KMD, que encabeza Juan Diego Pérez Vargas, y GA&A, donde es accionista María Asunción

La población erogará 7.69% más por enviar su correspondencia, mientras los corporativos mantienen su subsidio.